
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　芳賀　康宜君
●ソングリーダー　　　　　　　 野畑　俊光君
●ロータリーソング　　「手に手つないで」
　　　　　　　　　　　「四つのテスト」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん

（会長挨拶）  　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
9月21日に名鉄グランドホテルにて地区国際奉仕委員会
第1回クラブ委員長会議が開催されました。今回は、私が
参加いたしました。国際奉仕委員会ということで、国際
奉仕委員会のお話しかと思って参加しましたが、篭橋ガ
バナーの挨拶があり、続いて奉仕委員会委員長、ロータ
リー財団補助金委員長、米山奨学委員長と地区の委員会
の委員長が順次お話をされました。その後、ラオス、ベト
ナム、ブータンへの補助金事業報告が実施したクラブか
らありました。15時半から17時半までの所要時間２時間、
その後懇親会が20時まででした。今回参加して感じたこ
とは、地区の委員会がこの２年間できなかった事業もあ
り、地区として強力にバックアップをしていくという姿
勢でした。篭橋ガバナーや２人の委員長はお話を終わっ
てから次のRC関連で退席していかれました。今回の会議
に参加して、現在の自分と重ね合わせてみました。私は、
今期、クラブの改革をしなければという想いが強くなり
すぎたようです。今期は2030年に向けての準備の年とい
う基本方針を今一度確認し、戦略委員会がこれから立て
る方針や、来期以降会長を任命される会員の意見を聞き、
中長期の計画を設定する年度にすることを今一度確認
します。そのため、先ずは、通常年度で行う行事を確実に
行えるよう４役で話し合い、鈴木宏司幹事代行にお願い
し、企画立案から実施までを各委員会にお任せしていき
ます。皆さんのお力をお借りし、価値あるクラブ活動が
行われるよう進めていきたいので、皆様のご協力をお願
いします。
●出席委員会
　第2005回例会　９月27日（火）　天気（晴）
　本日の例会は29名の出席にて、出席率は87.87％です。
●Smiling Box
小栗雅彦君奥様より
　主人が生前中は皆様に大変お世話になりました。何
度もお見舞頂き感謝しております。元気な頃はロータ
リーに出席する事を楽しみにしておりました。又皆様
のお写真を素敵に撮影する事を生きがいとしていまし
た。もう少し頑張れるかと思っていましたが、残念な
がら帰らぬ人となってしまいました。皆様にお通夜、
告別式とお参り頂き本人もさぞかし喜んでいると思い
ます。又沢山のお心遣いも有難うございました。本来
は、皆様に直接お礼をお伝えと思いますが、本日は丁
度七日参りと重なり申し訳ございませんが、書面にて
失礼致します。皆様の今後のご健勝とご多幸をお祈り
しています。今後ともよろしくお願いいたします。
近藤　敏通君　本日卓話させて頂きます。よろしくお願

いします。
石川　勝彦君　①伊勢湾台風から昨年で63年、市役所周

辺で291名の方が亡くなりました。昭和
28年の13号台風後堤防を改修したので
安心して逃げなかったからです。災害
は忘れた頃にやって来ます。②「まるは
食堂 創業70周年記念公演」舞台『まる
は食堂』主演「竹下景子」を見て来ました。
創業者の「相川うめ」さんとも何度か
お会いしましたし、竹下景子さんは私

が初めて出たテレビの全国放送で共演
をさせて頂きました。ご縁を感じます。

榊原　邦彦君　卓話担当です。よろしくお願いします。
川澄　哲裕君　本日は、私から９月15日に社協主催の

災害時研修会の報告をします。また、
10分スピーチは本日３人の会員です。
目的は、現在の自分の事を会員に知っ
て頂くための時間です。会社・趣味・
家族・夢・その他今取り組んでいること。
何でも結構です。10分間で話すことは
ルールです。10分間スピーチにチャレ
ンジしてみてください。

蜷川　勝己君　①先々週福岡と先週大阪で２週続けて
矢沢永吉を見てきました。福岡は台風
直撃で、会場からの交通機関がタク
シーしかなく、３時間待ちといわれた
が後ろの北九州のご夫婦が、博多の
姪っ子に迎えを頼み４人共カッパのま
ま、ずぶ濡れ状態で、ホテル迄送って
頂きました。②大阪では、宿泊したホテ
ルのレストランで自分とお揃いのTシャ
ツの豊明のご夫婦に声をかけられ、半
田に知り合いがいると、お聞きした名
前が竹内俊郎ご夫婦でした。驚きと共
に上のラウンジで飲もうと誘われまし
たが、時間が遅く酒の提供は終了との
事で断念しました。色んな人に助けら
れ、ご縁を感じた旅でした。

早退します。　前田　晃教君
　　　　　　　　　　　　　　　合計７名　　26,000円

会 長 挨 拶

（次回例会）
第2007回例会　「会員卓話」
10月18日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

第2005回 2022.09.27

卓　　　話 10分間スピーチ

近藤　敏通君 榊原　邦彦君 榊原顕太郎君

長野県長野市長沼地区
視察研修報告

川澄　哲裕会長

防犯カメラポスターについて
堀田　敏行君


